



Entrevista

David Colmenares Páramo (Auditor Superior de la Federación)

“En esta primera etapa no pudimos avanzar más porque revisamos ex post a la presentación de la Cuenta Pública, tuvimos mes y medio para sacar algunas conclusiones, revisamos por ejemplo la 67 de gastos realizados, son generalmente a municipios pequeños, cuyos montos de recursos no son altos, es con la que concluimos en la presentación de febrero, esta modalidad de que presentáramos la de julio nos complica, porque nos obliga a hacer auditorías más sencilla que las que ya hacemos en la presentación de octubre y las fuertes que terminamos en febrero, efectivamente sí es un monto pequeño, pero nosotros hemos descubierto temas como en su oportunidad fue, hasta lo de Segalmex”.

<https://drive.google.com/file/d/1YCviLpgkLePnD5j8KHSVj0SqliO3sV4QV/view>